

Wer soll Basel
regieren?

Stadtgespräch:

Wahlkampf in Basel: Weiter so oder Machtwechsel?

Am 23. Oktober wählen wir Regierung und Parlament und stellen die Weichen für die nächsten vier Jahre. Soll Rot-Grün in Basel weiterregieren oder ist es Zeit für einen Machtwechsel? Sollen SVP, Basta oder Grünliberale neu in der Regierung vertreten sein? Und: Wer soll die Regierung präsidieren und den Kanton repräsentieren?

Im «Stadtgespräch» stellen sich die Bisherigen und die Neuen kritischen Fragen. Lernen Sie die Kandidierenden kennen, bilden Sie sich eine Meinung! Ein Podium der anderen Art: Multimedial, interaktiv und mit kleinen Gesprächsrunden.

Gäste:

Christoph Brutschin (SP), Baschi Dürr (FDP), Lukas Engelberger (CVP)
Eva Herzog (SP), Hans-Peter Wessels (SP)
Elisabeth Ackermann (Grüne), Martina Bernasconi (GLP), Conradin Cramer (LDP),
Heidi Mück (Basta!), Lorenz Nägelin (SVP)

Mittwoch 7. September 2016, 19.30-22.00 Uhr

Grand Hotel Les Trois Rois, Salle Belle Epoque, Blumenrain 2, Basel
Keine Reservation – beschränkte Platzzahl! Eintritt frei.

Podium
mit
Barbetrieb



Eine Veranstaltung von:

volks —
hochschule
beider basel

SRF Schweizer Radio
und Fernsehen

Unterstützt von:



LES TROIS ROIS

Stadtgespräch: weilersagen

Wahlkampf in Basel: weiter so oder Machtwechsel?

Mittwoch 7. September 2016, 19.30-22.00 Uhr
Grand Hotel Les Trois Rois

Bitte frankieren